



Communiqué de presse 1, Zürich, août 2023

48ème Festival Ciné Jeunesse : le voyage vers la prochaine édition a commencé.

Le Festival Ciné Jeunesse Suisse est le plus grand festival national de cinéma, où sont présentés principalement des films de jeunes cinéastes. Au cœur du festival se trouve le concours de courts-métrages dans cinq catégories. Les films réalisés par des écoles, des groupes de jeunes, des productions indépendantes ainsi que des films d'étudiant.e.s du cinéma se mesurent les uns contre les autres. À la compétition s'ajoute un programme spécial et un cadre varié, qui proposent des ateliers et des possibilités de réseautage pour les jeunes cinéastes nationaux et internationaux. Le Festival Ciné Jeunesse célèbre et encourage fortement la réalisation de films par les jeunes.

Le 48ème Festival Ciné Jeunesse Suisse aura lieu du 13 au 17 mars 2024 au blue Cinema Abaton à Zurich.

La panthère est en route : le nouveau Key Visual.

48.SCHWEIZER
JUGENDFILMTAGE
Festival Ciné Jeunesse Suisse



13.-17. MÄRZ 2024

jugendfilmtage.ch

Hauptsponsorin





Cette année, la panthère nous invite à un voyage aventureux à travers le paysage du cinéma et nous montre la créativité cinématographique des jeunes sous de différents angles.

Depuis 2017, le Key Visual du Festival Ciné Jeunesse Suisse est créé à partir d'un still de film qui provient du programme de compétition de l'année précédente. Ajoutez à cela notre effet glitch, deux couleurs primaires et la tête de la panthère caractéristique et voici notre emblème unique.

Le visuel de cette année est basé sur la scène du film *CYRIL & LOUISE* d'Alexandre Schild. Le film a été présenté en première mondiale au Kurzfilmtage Winterthur 2022 et a été projeté en 2023 dans la catégorie D du concours Festival Ciné Jeunesse Suisse. *CYRIL & LOUISE* continue de circuler et est un Vimeo Staff Pick.

Alexandre Schild, né en 1999 à Genève, est autodidacte, auteur et réalisateur et participe depuis 2020 aux Festival Ciné Jeunesse Suisse.

Le prochain film d'ouverture du Festival Ciné Jeunesse Suisse sera tourné au Tessin.

Pour la neuvième fois, le film d'ouverture du Festival Ciné Jeunesse Suisse sera produit par les gagnant.e.s du concours de pitching « Clap ! Clap ! » de l'année précédente.

« Clap ! Clap ! » est une offre ouverte à tous les jeunes cinéastes en herbe (âgés de 16 à 25 ans). Des ateliers et un concours de pitching sont proposés pendant les jours du festival. Les gagnant.e.s bénéficieront d'un coaching et d'un mentorat gratuits pour transformer leurs idées en un film dans un délai d'un an et le présenter lors de l'ouverture de la prochaine édition du Festival Ciné Jeunesse Suisse. Ce projet est une collaboration avec Castellinaria, Gässli Film Festival, Zuger Filmtage, Upcoming Film Makers, Filmkids.ch et est rendu possible grâce au soutien de SRG SSR. Plus d'informations sur notre site web : [« Clap ! Clap ! »](#)

Le 25 mars 2023, Tome Zviko (1997) et Tina Furger (1997) ont réussi à impressionner le jury du concours de pitching « Clap ! Clap ! » composé par Jela Hasler, Yasmin Joerg et Killian Lilienfeld.

Les deux ami.e.s et jeunes réalisateurs ont grandi au Tessin et ont étudié à l'université de Zurich. Ils nous expliquent qu'ils sont « fans du genre horror » et qu'ils ont « toujours aimé les possibilités narratives du média audiovisuel du film ». Gagner le concours de pitching « Clap ! Clap ! » leur a donné l'occasion parfaite pour réaliser leur premier film.



Le personnage principal de leur film est une jeune fille appelée Emilia (jouée par Tina Furger) qui va passer un été intéressant, mystérieux et inquiétant à Brogoldone, dans un chalet situé au-dessus du village de Lumino (Tessin) à 1904 m d'altitude.

Les cinéastes viennent de commencer le tournage et se tiennent à disposition pour répondre aux questions et pour des visites en set.





Le Festival Ciné Jeunesse Suisse veut ton court-métrage.

L'appel à film est lancé et est ouvert à tous les enfants, jeunes et étudiant.e.s en cinéma de toute la Suisse.

Il n'y a pas de thème imposé et l'inscription est gratuite. Prends simplement ta caméra avec toi et partage ton univers avec le Festival Ciné Jeunesse.

La date limite d'inscription est fixée au 1er janvier 2024.

Plus d'informations sur notre site web: [Conditions de participation et inscription](#)

Si vous avez d'autres questions, n'hésitez pas à nous contacter : info@jugendfilmtage.ch / +41 77 520 30 39

Nous vous remercions pour votre intérêt que vous montrez pour le Festival Ciné Jeunesse Suisse.

Cordialement,

Jo Bahdo et Valentina Romero

Le Festival Ciné Jeunesse Suisse est le plus grand festival national du film pour les jeunes cinéastes. Le festival a été organisé pour la première fois en 1976 et est devenu aujourd'hui la plateforme la plus importante pour les jeunes cinéastes suisses. Le concours de courts métrages constitue le cœur du festival. Plus de 2 000 jeunes y participent chaque année. Une cinquantaine de films sont projetés, évalués par un jury d'experts et lauréats pendant le festival.

Le Festival Ciné Jeunesse Suisse est une organisation à but non lucratif. Elle est dirigée par Valentina Romero et Jo Bahdo. La présidente de l'association est Laura Daniel, les autres membres du conseil d'administration sont Matthias Hungerbühler, Dušan Milaković, David Taddeo, Patrizia Kettenbach et Caro Bücher.

Sponsor principal : Zürcher Kantonalbank.